
VERBALE CDI 19-1-2012;       ore 19,15         presenti n. 16 +  DSGA 
 

Presiede Vaccari, Goldoni svolge le funzioni del D.S. 
 
1. Si approva verbale seduta precedente (tutti favorevoli, tranne un astenuto). 
 
2. Comunicazioni DSGA, emersa necessità di variazione dopo CDI 28-11-2012, distribuisce 
riepilogo variazioni. DSGA propone la conferma per l’a.f. 2012 per minute spese fino a 200 €  
(tutti favorevoli, tranne un astenuto). Novità principali: arrivo di c.ca 11.000 € vincolati per 
supplenze, l'integrazione di oltre 4.000 € riguarda il funzionamento ed è finalizzata al compimento 
delle visite fiscali, 8.000 € di contributi genitori, 5.000 € dalla Fondazione CRC per 
alfabetizzazione. Nel retro ci sono altri due piccoli contributi dal Ministero (500 € per patentino, 
1.900 € ripartiti su due voci tra i progetti compresi nella L. 440/97). Approvate variazioni ad 
unanimità.  
Il DSGA inoltre informa sulle gite di cui è stata richiesta approvazione, Goldoni spiega che la gita a 
Torino, precedentemente bocciata, viene ripresentata perché l'orario di rientro che aveva sollevato 
problemi era causato da un errore materiale (alla gita hanno già aderito tutti i genitori). Elenco 
approvato ad unanimità. 
3. La classe quinta delle scuole elementari di Limidi chiede l'approvazione di un corso di 
educazione sessuale, pagato dai genitori ed approvato dalla totalità dei genitori della classe 
interessata. Una delle professioniste che lo tengono si chiama Maria Rosa Pedroni. Oreste fa 
osservare che l'aspetto didattico del corso è oggetto del Collegio docenti, quindi il CDI si limita ad 
autorizzare (ad unanimità) solo l'aspetto organizzativo-economico della cosa, a condizione che la 
proposta sia autorizzata dal Collegio Docenti. 
4. Vaccari espone progetto “Solidarietà” finalizzato a sviluppare la cultura del dare. Comprende la 
realizzazione di oggetti, lo sviluppo di competenze comunicative. E' proposto dal comitato dei 
rappresentanti dei genitori. Viene fatto presente che nessuno ne sa niente ed anche questo non è 
passato che sono passate le scadenze per inserire progetti nella programmazione didattica. Si decide 
di sottoporlo all'iter usuale di valutazione dei progetti, considerando che la sua eventuale 
approvazione riguarderà il prossimo anno scolastico. 
5. Criteri di iscrizione. Goldoni evidenzia che ci sono delle variazioni ai modelli trasmessi via e-
mail. Si approva ad unanimità che le richieste fuori stradario vengono accolte solo se nella scuola 
richiesta c'è posto dopo che sono stati accontentati gli iscritti di stradario. Si passa ad esaminare i 
moduli per i punteggi. Goldoni espone una proposta di semplificazione dei punteggi. Si osservano 
alcuni errori materiali che devono essere corretti (punteggi mamma, scelta scuole). Si discute 
sull'equiparazione di vedovanza e affidamento dei figli ad un solo genitore. Si discute sulle modalità 
di assegnazione dei punti e sulle modalità di verifica delle affermazioni sottoscritte. Esistono 
posizioni molto differenti sulle modalità  di certificazione. Alla seconda votazione viene respinta a 
maggioranza la proposta (esposta dal prof. Galantini) di allegare un modulo di autocertificazione 
specifica (da stampare sull'ultima facciata del foglio da compilare per la domanda in modo da non 
consumare più carta) per dichiarare esplicitamente (mediante autocertificazione ai sensi di legge) 
quelle condizioni che danno punteggio, compilando un elenco predisposto per tale dichiarazione. Si 
approva (maggioranza 10 a 5 nella seconda votazione) che la domanda stessa ha valore di 
autocertificazione. Si approva all'unanimità, nel modulo per l'infanzia, di istituire un'unica fascia di 
punteggio per la distanza chilometrica della residenza dei nonni, oltre i 30 km. Si raccolgono le 
adesioni per la commissione di valutazione della domanda, docente: Conti Claudia, genitori: Selmi 
Daniela, Malaguti Stefano. 
6. Vaccari espone un ciclo di incontri organizzati da Memo al fine di sviluppare la collaborazione 
tra genitori e docenti. 
7. Patto di corresponsabilità della Scuola Media. Viene approvato ad unanimità il modello dello 
scorso anno. 
 

Il Segretario          Il Presidente 
        Roberto Galantini       Edera Vaccari 


